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Anfrage von Stadtratsmitgliedern - öffentlich 
(gemäß § 28 Abs. 6 SächsGemO in Verbindung mit der Geschäftsordnung für den Stadtrat der Stadt Chemnitz) 
 

Fragesteller/in: Frau Manuela Tschök-Engelhardt (Fraktionsgemeinschaft BÜNDNIS 90/DIE 
GRÜNEN) 
Vorname Name (Fraktion) 

 

Kurzbezeichnung: Baugenehmigungen 

Frage: 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
sehr geehrte Damen und Herren, 
 
ich bitte um die Beantwortung nachstehender Frage: 
 
1. Wie viele Baugenehmigungen für Ein- oder Zweifamilienhäuser, 
Mehrgeschosswohnhäuser und andere Hochbauten wurden in den Jahren 2018, 
2019 und 2020 durch das städtische Baurechtsamt erteilt? 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Manuela Tschök-Engelhardt   
 

 
 
Die Ratsanfrage wurde elektronisch erstellt und enthält keine eigenhändige Unterschrift. 
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